
星报讯（记者 王玮伟） 作为

活动的主办方，澳门会议展览业协

会副会长关伟霖，昨日说出了一大

串来安徽的理由——推动皖澳两

地的友好合作，全面推进双方在经

贸、文化、旅游等各领域的发展。

这次活动，是历届“活力澳门

推广周”中规格最高、人数最多、系

列活动最丰富的，关伟霖向记者介

绍，这次推广会上，展商们将一如

既往地带来特色产品，包括最具特

色的澳门红酒。“因为澳门的红酒

是免税的，加上以前澳门和葡萄牙

关系密切，所以我们会把一些纯正

的葡式产品输入内地。”

对于安徽的印象，关伟霖说，

安徽这些年的经济发展有目共睹，

希望通过这次推广活动，让更多的

澳门人了解安徽，也让更多的安徽

人到澳门旅游。

免税红酒来安徽做客
澳门会议展览业协会副会长关伟霖

人物访谈

星报讯（记者 任金如） “我们

现在做的事情，是将马鞍山当涂的

螃蟹运到澳门。开始做这个生意真

不容易，现在，这个市场的高端客户

开始多了起来，每年能消耗掉当涂

螃蟹100吨多一些。”叶绍文说。

而谈及安徽的企业，叶绍文唯一

有印象的，就是曾合作过的皖酒王公

司，以及马鞍山当涂县的水产公司。

叶绍文说，但最大的遗憾是，觉得安徽

的农副产业没有现代化和工业化。

“安徽虽然是农业大省，但是

很多农副产品养在深闺无人识。

像当涂的螃蟹，虽然口感好，但上

市的时间集中在农历9月中旬，而

且仅仅只有3个月，阳澄湖大闸蟹

先上市，就让我们失去部分市场。”

叶绍文建议，安徽农副产品要更多

地“走出去”，第一件事情就是要有

自己的出口权。

安徽农副产品要“走出去”
澳门供应商联合会会长叶绍文博士
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将来 到宿州逛“澳门风情街”
投资8亿元，此次活动最大签约项目“情定”皖北

星报讯（记 者 王 玮 伟 志

强 ）今日的“活力澳门推广周”

上，来自安徽各地和澳门达成的

16个签约项目，将一齐“亮相”。

而记者昨日从组委会上获悉，本

次活动周的最大签约项目已经

“情定”宿州，一个占地200亩、

总投资8亿元的“澳门风情街”

项目分两期建成。届时，安徽人

可在家门口体验“澳门风情”。

“为了打造‘澳门风情街’，我

曾多次来安徽考察，最终选择了

宿州，这个中国中部鞋业生产基

地。”昨日，澳门名嘉集团负责人

欧润荣先生表示，因为综合调查

后发现，宿州在区位交通、资源市

场、产业基础、政策支撑方面都具

备着相当大的优势，达到公司投

资建设的条件。这个项目名为名

嘉广场，以投资餐饮、娱乐为主，

总占地面积200亩，分两期建设，

第一期120亩，第二期80亩。

欧润荣介绍：“‘澳门风情街

’最大的亮点，将把最本土、最原

汁原味的澳门特色融进安徽，为

宿州造一个具有澳门风情文化

特征的综合性购物广场。这对

于皖北旅游区及中国中部鞋业

基地建设具有重要意义。届时，

安徽人在家门口就可以感受到

‘澳门风情’。”对于安徽的投资

环境，欧润荣也给予了高度评

价。“安徽人杰地灵、历史悠久、

资源丰富，拥有深厚的文化底

蕴。既有优良的投资环境又有

较低的商务成本优势，希望皖澳

两地能够频繁互动，利用两地共

有的资源，进行合作交流。”

星报讯（记者 任金如） 看

过3D版的黄梅戏么？如果没有，

不要紧，在今日的签约仪式上，

省演艺集团将与澳门杨氏动漫

公司“牵手”，共同将安徽的黄梅

戏、徽剧以及庐剧搬上3D舞台。

“随着3D电视的兴起，停留

在过去工艺下的传统戏剧，已经

不能满足老百姓的需要。去年，

我们就与澳门方合作，制作了3D

版黄梅戏《牛郎织女》”。昨日，

省演艺集团副总经理、省黄梅戏

剧院院长蒋建国介绍：“这次的

继续合作签约，我们是准备打造

一个3D系列工程，剧种包括了安

徽的黄梅戏、徽剧和庐剧。要将

更多的传统戏搬上3D荧屏，我们

初步准备包装50集3D版戏曲，

已经制作好前15集，剧目包括了

《打猪草》、《路遇》等。”

“明年，这些3D版戏剧，就将

通过手机、电视、网络全部推向

市场。而我们选择澳门动漫，也

是因为这个公司的创意和动作

走在了全国的前列。”蒋建国

说。而昨晚还在赶往合肥途中

的杨氏动漫公司负责人杨毅说，

他们将通过3D数字化的视觉元

素，鲜活传统戏曲，让更多的年

轻人走近戏曲。

省演艺集团欲“牵手”澳门动漫

黄梅戏也有3D版
星报讯（记者 任金如） 早在

2007年，澳门福鑫置业董事长倪秉

兴就已经来铜陵投资发展，当时运

作的项目是“铜陵国际文化城”。

“这个项目当时还入选了省发改委

的861计划”。

在今天的签约仪式上，他将和

铜陵再合作一个集体育、文化休闲

于一体的项目——“澳中体育中

心”，项目的位置在铜陵的西湖新

区，分二期建设，规划面积68215平

方米；总投资3000万美元。

倪秉兴建议，未来铜陵的发

展，应该更集中化、规模化。去年，

他们在铜陵调研的结果，就觉得铜

陵的酒店、宾馆、体育场过于分散

和凌乱，希望铜陵的老城区和新城

区一起发展，老城区只允许步行，

不允许开车，这将有利于铜陵新城

区成为城市的副中心。

别在铜陵老城区开车
澳门福鑫置业董事长倪秉兴

星报讯（记者 董艳芬） 昨

日，记者从活动组委会了解到，

今晚18：00～20：00，作为“活力

澳门推广周”活动“重头戏”之

一，皖澳商务旅游推介会暨交

流晚宴，将在合肥万达威斯汀

酒店3楼宴会厅举办。推介会

上，省旅游局将与澳门特区政

府旅游局展开一场大型“相亲

会”，两地共同签署旅游合作协

议，互送游客。

据省旅游局统计数据显示，

2011年度，安徽接待的入境游客

中，澳门同胞数量达 134806 人

次，其接待量比上一年增加了

87.95%。

皖澳旅游今晚“大相亲”


